

DOS PROMINENTES PROVEEDORES DE CUIDADO Y EDUCACIÓN DE LA PRIMERA INFANCIA SE AFILIAN PARA AMPLIAR EL ALCANCE ESTATAL A LAS COMUNIDADES LATINX.

CHICAGO (1 de julio de 2023): Brightpoint adquirió El Hogar Del Niño el 1 de julio de 2023, lo que marcó el comienzo de una asociación para aumentar el cuidado y la educación de la primera infancia, el apoyo a los padres, la salud mental y el bienestar y los servicios juveniles para las familias latinas. El Hogar Del Niño es un proveedor de educación infantil basado en la comunidad confiable y establecido que presta servicios en el vecindario Pilsen de Chicago durante 50 años. Brightpoint, anteriormente Children's Home & Aid, es una organización de servicios para niños y familias con 140 años de antigüedad que renombró el 24 de mayo de 2023, luego de lanzar un plan estratégico con un nuevo énfasis en la prevención, las familias como el activo más importante para el bienestar de los niños. el ser y la equidad racial y social.

Juntos, Brightpoint y El Hogar Del Niño elevarán la calidad de la educación de la primera infancia en las comunidades latinas de todo el estado y lograrán un impacto más profundo.

El Hogar Del Niño atiende aproximadamente a 300 niños y familias en las comunidades de Pilsen y La Villita. Desde su creación en la década de 1970 por cinco activistas comunitarios, El Hogar Del Niño ha sido impulsado por un espíritu de acción y un intenso compromiso con los padres e hijos latinos de Pilsen. Como parte de Brightpoint, que atiende a más que 2800 niños y familias latinas en todo el estado, El Hogar podrá agregar servicios adicionales para satisfacer mejor las necesidades de las familias en el la parte oeste de la ciudad. A medida que aumenta la gentrificación en la comunidad de Pilsen y sus alrededores, las familias tendrán acceso a los servicios en todo el área metropolitana de Chicago e Illinois.

“Como hija de uno de los cinco fundadores de El Hogar Del Niño, me alegra saber que esta afiliación asegura el futuro de su misión establecida en 1972. Vieron la necesidad de brindar una atención de calidad con una sólida base escolar en un entorno culturalmente familiar para nuestra población más joven y vulnerable”, dijo Teresa Morales, vicepresidenta de la junta de afiliación de El Hogar Del Niño. “EHDN ha tropezado, se ha levantado y crecido a lo largo de estos últimos 50 años. Nuestra Junta Directiva ahora siente que es hora de

compartir nuestra sabiduría y conocimiento con los demás. Esta afiliación brinda a EHDN la oportunidad de ampliar el alcance y el apoyo a las nuevas generaciones en las comunidades latinas”.

El trabajo comunitario de El Hogar Del Niño elevará las asociaciones y las iniciativas de base de Brightpoint, creando una conexión más sólida en toda la región metropolitana para las voces y experiencias de las familias latinas, incluidos los inmigrantes recién llegados. “Brightpoint también tendrá acceso a servicios expertos de educación infantil culturalmente conscientes de una organización arraigada en una de las comunidades mexicanas más grandes del medio oeste”, dijo el presidente y director ejecutivo de Brightpoint, Mike Shaver. “A partir de esa historia y poder, juntos podemos elevar las fortalezas de las familias y comunidades latinas, asegurando que el origen étnico y el código postal no predigan el capital social y la movilidad económica de una familia”.

Brightpoint y EL Hogar Del Niño creen que la familia es el activo más importante para el bienestar de los niños y jóvenes, lo cual se basa en el compromiso de cada organización con el cuidado y la educación de la primera infancia. Juntas, las organizaciones están posicionadas para brindar la mejor calidad de cuidado y educación temprana posible, con un enfoque experto en las necesidades de las familias latinas y recién llegadas.

Acerca de Brightpoint (anteriormente Children's Home & Aid)

Brightpoint es una distinguida organización de servicios para niños y familias. Comenzamos nuestro trayecto como Children's Home & Aid y hemos servido a los niños de Illinois desde 1883. Brightpoint es reconocido por establecer las mejores prácticas y lograr resultados a través de nuestros programas y servicios que se enfocan en la prevención del abuso infantil, el desarrollo saludable de niños y jóvenes y el fortalecimiento de las familias. Brightpoint promete ser valiente con nuestras familias y apoyar sus decisiones valientes, porque sabemos que esas decisiones pueden crear familias fuertes y las familias fuertes crean niños prósperos.

Brightpoint trabaja con más de 30 000 niños, jóvenes y familias cada año en 67 condados de Illinois. La misión de nuestra organización es promover el bienestar de los niños invirtiendo en familias para interrumpir el ciclo sistémico y multigeneracional de desigualdad racial, social y económica. Nuestra visión es un mundo equitativo donde todos los niños y las familias prosperen en comunidades sólidas. Obtenga más información en www.brightpoint.org.

Sobre El Hogar Del Niño

Establecido en 1972, El Hogar del Niño es una organización de educación infantil bilingüe acreditada por NAEYC, ganadora de premios, que atiende a más de 300 estudiantes de las comunidades de Pilsen, Little Village y South Lawndale de Chicago. La misión de El Hogar del Niño es iluminar el camino para que los niños y sus familias alcancen su máximo potencial en entornos de aprendizaje enriquecedores y culturalmente conscientes. La visión de El Hogar del Niño es liderar servicios de apoyo familiar y educación infantil temprana de calidad para familias necesitadas, principalmente en comunidades latinas.

#####